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Nimmt Platz.

Danke.

Das Weltraumabkommen werden wir mit Sicherheit in einem ersten Schritt anpacken. Ich
möchte aber gern bereits vorfühlen, wie eine Zusammenarbeit in Zukunft aussehen könnte. Mit
Futuna bin ich bereits in Gesprächen.

Ich denke an eine echte Zusammenarbeit bei Weltraummissionen, also echte multinationale
Projekte: seien es gemeinsame bemannte Missionen, eine gemeinsame Forschungsstation im
Orbit, gemeinsame Erkundungsmissionen auf Monden, um nur einige Möglichkeiten zu nennen.
Futuna, Pottyland und Turanien sind Raumfahrtnationen – das hat die Vergangenheit gezeigt.
Aber auf sich allein gestellt, kann meines Erachtens kein Land große Schritte im Weltraum
unternehmen. Alleine kratzen wir nur am Universum. Ich denke, wir könnten alle nur profitieren.
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